News Release



2021年3月8日(月)

OUI Inc.がブラジルの現地NGOと共同でインディオ(先住民)向けの眼科支援プロジェクトを発足-ブラジル日系人が運営する医療NGOとの共同プロジェクトを在ブラジル日本大使館も応援-

慶應義塾大学医学部発のベンチャー企業 OUI Inc. (ウイインク:株式会社OUI) は、ブラジル日系人が 運営する医療NGOのAMDAF (Associação Médicos da Floresta) と共同し、ブラジルのインディオ(先 住民)向けの眼科支援プロジェクトを発足することをお知らせします。

【今回のプロジェクトについて】

当社は"医療を成長させる"ことを理念に、慶應義塾大学医学部の眼科医が2016年7月に立ち上げた大学発のベンチャー企業です。 眼科の診察を可能にする iPhone アタッチメント型医療機器 Smart Eye Camera (以下SEC) をゼロから開発し、約1年半で完成させました。iPhoneのカメラと光源を利用した眼科診療機器は本邦初であり、動物実験の結果及びヒトの眼を使用した臨床研究の結果にて、既存の細隙灯顕微鏡と同等の性能があることが証明されております。

このたび、ブラジルで、先住民(インディオ)向けに眼科医療を届ける活動を展開しているAMDAF(Associação Médicos da Floresta:ブラジル日系人が運営する医療NGO)と共同し、眼科医療へのアクセスが困難な地域で生活しているインディオの方々に対し、SECを活用した眼科支援プロジェクトを発足することになりました。

2021年2月12日には、AMDAFのCo-FounderであるMr. Frank Hida、Hida氏の父親であり長年インディオに眼科医療を届ける活動を続けてきた眼科医のDr. Milton Hidaと共に、在ブラジル日本大使館にオンラインでの表敬訪問を行い、山田在ブラジル日本大使・岡本医務官から、力強い応援をいただきました。 ※表敬訪問の概略は、以下の在ブラジル日本大使館の記事をご参照ください。 https://www.br.emb-japan.qo.jp/itpr ja/11 000001 00331.html

OUI Inc.は、今後も国内外のパートナーと共同し、SECを国内外に広めることで2025年までに世界の失明を50%減らすことを目指して活動してまいります。





【会社概要】

OUI Inc. (ウイインク:株式会社OUI) は、慶應義塾大学医学部の眼科医が起業した大学発のベンチャー企業です。"医療を成長させる"ことをミッションに、現役医師の知見や技術を全ての医療現場に還元することで、常に医療を成長させ続け、最高の医療サービスを創造します。

会社名: OUI Inc. (株式会社OUI) URL: http://www.ouiinc.ip



News Release

代表取締役:清水映輔 設立:2016年7月15日

本社所在地:東京都新宿区新宿1-36-2 新宿第7葉山ビル3F

事業内容:医師のアイデアをもとにした、医薬品・医療機器の開発と実用化及び同コンサルティング業

務及び同コンサルティング業務